



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

*P. E. León-Cabral, J. D. Hernández-Acevedo, M. A. Mercado, I
Domínguez-Rosado.*

Por la presentación de su trabajo en Oral.

*Tendencias epidemiológicas en lesión benigna de vía biliar en México: perfil
sociodemográfico de pacientes y análisis del patrón de referencia a un centro
con capacidad de reparación quirúrgica de la vía biliar.*

*En la Semana Nacional de Gastroenterología
que se efectuó del 16 al 20 de noviembre*

Mérida, Yuc. México. 20 de noviembre de 2018.

*Dr. Ramón J. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG*

*Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG*